



**Samichlausumzug, Korps
24. November 2019**

Der diesjährige Samichlausumzug begann wieder auf dem «Singing Christmas Tree», doch dieses Mal quetschte sich noch die ganze Drumline auf den sonst schon engen Baum. Der Zweifel, dass nur die Sousaphone und die Drumline zu hören wären, wurde durch den tollen Applaus zur Seite geräumt.

Am Umzug selber war es nicht so kalt wie in den vergangenen Jahren. Das ständige Anhalten ist für uns das Typische am Samichlausumzug.

Am Ende des Umzuges spielten wir auf dem Bürkliplatz mit der Jugendmusik Affoltern am Albis gemeinsam den Marsch der ST. Nikolaus Gesellschaft Zürich.

von Cyrill Eugster

